Volley-ball/Après la fin du championnat national, édition 2019/Trois questions au président de la fédération

Raymond Bernard Bivigou: "Le niveau était en progression chez les dames "

Entretien réalisé par PSNB

Libreville/Gabon

L'Union. Quel est votre sentiment au terme du championnat national, dont la formule a été modifiée cette saison pour se disputer en trois regroupements?

Raymond Bernard Bivigou: C'est un sentiment de satisfaction, du fait surtout que nous avons remarqué une progression chez les filles sur le plan du jeu. Certainement à cause de cette formule initiée cette saison qui nous a permis d'avoir beaucoup de matches dans les jambes, puisqu'elle s'est disputée en trois regroupements. Cela a permis aussi aux équipes, féminines comme masculines, d'avoir plus de temps de jeu. Je ne peux qu'être comblé de joie au terme de cette compétition, qui s'est disputée sans incident majeur et

qui nous a sorti deux champions. À savoir, Funny VB chez les dames et TGV-OM chez les messieurs.

Comment avez-vous trouvé le niveau de la compétition?

- Comme je l'ai dit plus haut, le niveau était en progression chez les dames uniquement. Par contre chez les messieurs, seul le club de TGV-OM a été au-dessus de tout le monde. C'est d'ailleurs depuis plusieurs saisons que cette formation domine le volley-ball gabonais dans cette catégorie. Je profite de cette tribune pour demander à tous les clubs d'être plus sérieux dans le travail. Car c'est en travaillant sérieusement qu'on peut obtenir non seulement des bons résultats, mais rivaliser également avec les plus forts. Sur les quatre équipes masculines qui ont pris part à ce championnat national, TGV-OM a encore survolé la compétition. Alors que chez les dames, il fallait attendre le dernier regroupement pour savoir qui sera champion entre Funny VB et Manga DFIP. Au fi-



Le président de la Fédération gabonaise de volley-ball, Raymond Bernard Bivigou : «Les clubs doivent être sérieux dans le travail».

nish, la première équipe citée a été sacrée championne. Ces deux équipes doivent maintenant se préparer sérieusement sur tous les plans (technique, administratif, etc.), avant d'aller représenter notre pays à la prochaine coupe d'Afrique des clubs champions prévu au Congo. En espérant que le ministère des Sports prenne nos représentants en charge.

Parlant justement du ministère des Sports, votre fédération a été reçue dernièrement par le nouveau ministre. Peut-on savoir ce qui s'est dit lors de vos échanges?

- La rencontre avec le ministre des sports rentrait dans le cadre d'une prise de contact. Nous avons quand même profité de cette occasion pour lui présenter les difficultés de fonctionnement de notre fédération. Nous lui avons rappelé que le volley-ball se porte assez bien, mais que nous ne faisons pas trop de bruit faute de moyen financier et que nous fonctionnons avec les moyens de bord. La preuve, nous venons de terminer notre championnat national élite A...

Boxe/19e journée du championnat interclubs de la Ligue de l'Estuaire

Boxing club GR toujours en tête du classement

MM

Libreville/Gabon

SUR les neuf combats programmés à l'occasion de la 19e journée du championnat interclubs de la Ligue de boxe de l'Estuaire, seul un n'a pas eu lieu. En effet, François Iwangou (69 kg) du boxing club Etoile a déclaré forfait face à Bruno Menie Nzue du B.C Johnson. C'était samedi dernier. L'exception de cette levée a été le fait que le boxing club GR, tout en maintenant la cadence au sommet du classement, a aligné huit pugilistes dans toutes les catégories.

Edou Ngoua (49 kg) donne le ton en dominant aux poings (3-0) Ndoume Be-



Corps à corps entre Fofung du boxing club Phœnix et Nze Obame du BC GR. Le premier cité a eu le dessus au finish.

kale du B.C Sécu. Tout comme Sidji Mapangou (56 kg) qui contrarie, dès le deuxième round, John Doukaga du B.C Phœnix qui perd par arrêt de l'arbitre. Si Nzue Moundoubeneni du B.C GR (60 kg) refroidit cette dynamique de succès en pliant l'échine sur la même sentence (arrêt de l'arbitre) face à Mamoye du B.C Phœnix, en revanche, Gras Ongara (64



Bertrand Fofung (bras levé) déclaré vainqueur par arrêt de l'arbitre.

kg) a redoré le blason du boxing club GR en battant par abandon Emmanuel Enigbewo du B.C Phœnix. Même scénario pour le coéquipier de ce dernier, Emery Obiang (69 kg), qui ne tiendra qu'un round avant de perdre par arrêt de l'arbitre face à Dhina Mavioga du boxing club GR. Une formation militaire qui va connaître trois déboires en fin de journée. Hippolyte Emmega (75 kg) et Akira Abou (81 kg) ont été dominés aux poings (0-3) devant respectivement Prince Ebolo du B.C Phænix et Wilfried Pamouande du B.C Phænix. Ainsi que Nze Obame (91 kg) qui a perdu par arrêt de l'arbitre dès le premier round face à Bertrand Fofung du B.C Phænix.

De nombreux férus du noble art gabonais ont déploré le démarrage tardif des combats de cette levée à laquelle le boxing club Mikamou était exempt. Certains officiels, techniciens et boxeurs donnant l'impression d'être déjà essoufflés.

Boxe

Classement après la 19e journée :

1er : B.C GR (84 points) 2e : B.C Mikamou (79 points) 3e : B.C Manga (54 points)

4e: B.C Phœnix (51 points) 5e: B.C Johnson (44 points) 6e: B.C Academy (37 points) 7e : B.C Gladiator (33 points) 8e : B.C Mbulu (30 points)

9e : B.C Sécu (17 points) 10e : B.C Etoile (17 points) 11e : B.C 105 (11 points)

12e: B.C ABPG (7 points)

MM

Boxe

Programme de la 20e levée prévue pour le samedi 13 juillet 2019 à partir de 14 h 30. A la salle nationale sise au boulevard Léon-Mba (ex-boulevard Bessieux) :

- B.C Etoile/B.C Academy
- B.C Phœnix/B.C ABPG
- B.C Mikamou/B.C Johnson
- B.C Sécu/B.C Manga
- B.C Gladiator/B.C GR

MM

Les brèves

J.F.M Libreville/Gabon

• Stage des nouveaux instructeurs FIFA: Du 29 juillet au 3 août 2019 auront lieu des stages instructeurs Fifa à Lomé (Togo). Notre compatriote Théophile Vinga, arbitre international, y prendra part



Théophile Vinga (à droite) va séjourner à Lomé.

• Reprise timide des entraînements à l'AS Pélican: AS Pélican, notre futur représentant à la prochaine coupe de la Caf, a repris le chemin des entraînements d'avant-saison, selon l'entraîneur Gildas Ndoumou que nous avons joint au téléphone. Le technicien en chef de la formation migovéenne s'est montré néanmoins inquiet du peu d'engouement manifesté par certains de ses poulains.



AS Pélican a repris les entraînements.